
C.A. N°2 /2024 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du CDOS du LOIRET 

du mardi 25 juin 2024 
à 18h30 à la Maison des Sports d’Olivet  

 

Présents : Gérard BOUDON, Alain BOYER, Ludovic CHARDERON, Christophe CHARREIRE, André 
DHUIVONROUX (visio), Sylvain EDINE, Régis FLAMENT, Francis LANCEROT, Bruno PAON. Jérôme 
VILAIN 

Excusé.e.s : André BENHENNA, Adeline MAYEUX, Jean-Pierre MISSERI, Nathalie ROS, Frédéric GILLES 
salarié du CDOS  

Absent.e.s : Céline HEBERLE, Aymeric LACOMBE 

Assistent : Michel ARNOULT Trésorier d’honneur, Adeline GERARDIN, Mathilde MENANT, salariées du 
CDOS. 

 

Avant d’aborder l’ordre du jour, permettez d’informer de 2 évènements. L’un très grave, concerne 
Christian MAHU, ayant chuté lors d’une sortie de son club d’escalade de Beaugency, en Espagne. 
Christian se trouve dans les services de réanimation, nous ne possédons pas actuellement d’autres 
nouvelles. Nous souhaitons à Christian une amélioration au plus vite de son état de santé. Le second 
concerne Frédéric GILLES, notre Monsieur com’, qui manquera probablement ce soir, sa première 
réunion depuis son entrée au service du CDOS. Cheville cassée ! Nous ne le retrouverons qu’en 
septembre. Patience donc ! 

Dernière réunion de l’année sportive, nous revenons sur les activités nombreuses et fortes en cette 
année olympique et puis nous tracerons les grandes lignes du dernier trimestre. 

A/ HOMOLOGATION PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 20 FEVRIER 2024 
Pas de remarque, adopté à l’unanimité. 

B/ PRESENTATION DE BRUNO PAON 
 - élu lors de l’AG de mars- Bruno, licencié et représentant du football – membre actif, 
animateur dans plusieurs commissions est très investi au sein du District. 

- bienvenue dans le milieu olympique. 

C/ EVOLUTION MATHILDE MENANT 
- Mathilde envisageait, avec notre accord, poursuivre sa mission d’alternance en 
communication, afin d’obtenir un "bachelor" courant 2025. Avec opportunité et après réflexion, 
elle rejoindra le secteur de l’entreprise à compter du 17 juillet. Accord des membres élus. 
Bonne chance dans sa nouvelle vie et merci pour son investissement et à l’entrain de sa joyeuse 
jeunesse. 

D/ RETOUR SUR LES DIFFERENTS RENDEZ-VOUS DU PREMIER SEMESTRE 
- 16 mars : assemblée générale de l’association des maires du Loiret (AML) - bien meilleur 
impact que lors des deux dernières années, le programme proposé permettait aux élus de 
rencontrer, discuter avec les exposants. Bonne participation sur notre stand, avec des 
perspectives à cultiver. 



- 19 mars : assemblée générale du CDOS – participation bien suivi par les nombreux comités – 
retour en images de nos activités – intervention pleine d’intérêts de la DRAJES - ambiance 
détendue et joyeuse ! 

- du 4 avril au 14 avril : foire exposition d’Orléans au Comet – une première réussie, malgré un 
public inférieur aux attentes – le CDOS animait avec la participation des clubs orléanais "sur la 
route des jeux" thème choisi par les organisateurs en cette année olympique – les écoliers, 
comme de nombreux jeunes purent apprécier les disciplines proposées. 

- 11 avril : journée interdépartementale des Maisons Familiales Rurales (MFR) – une réussite 
totale : un site parfait, des jeunes gens enthousiastes et compétiteurs, des éducateurs 
attentifs, des encadrantes des organisateurs prévenants et à l’écoute – le bonheur quoi, de plus 
avec le soleil. 

- 25 et 26 mai : La Loirétaine – un succès en progression – fort de l’expérience de la première 
édition, le week-end bénéficia d’une éclaircie d’un mois de mai particulièrement pluvieux. 
Grâce à la présence active des comités départementaux et à un aménagement revu et implanté 
dans la plain, les jeunes profitèrent totalement – un programme riche, diversifié, permit aux 
petits et grands de découvrir ou conforter ? trente-cinq disciplines (cinq ayant déclarées forfait 
au tout dernier moment). Remerciements à celles et ceux qui se donnèrent sans compter ainsi 
qu’au Conseil départemental et à la ville de Châteauneuf-sur-Loire. 

E/ TRESORERIE 
- rien de particulier à signaler – les cotisations rentrent – un premier rappel a été effectué pour 
les retardataires 

F/ ANS 15 MAI (CNOSF + VISIO) 
- réunion de concertation des demandes de subventions proposées au CNOSF par le CROS 
CVL – en présentiel à Paris, nous, Loiret, étions en visio de la maison des sports. Pas de 
surprise : la répartition "objective" du CROS ne pouvait nullement nous surprendre, 
représentant toute sa mauvaise foi entretenue depuis huit ans, à la seule décision du Président 
régional de nous virer de la structure. Nous attendons les décisions finales. 

G/ RELAIS DE LA FLAMME  
- pilotés par les sponsors, nous demeurons à l’écart des préparatifs et de la journée – le 
département et la métropole et les villes concernées peaufinent le programme – le CDOS 
apportera sa touche personnelle à l’étape de Neuville aux Bois. 

H/ PASS'SPORTS 
- action renouvelée – la campagne a été lancé le 1er juin avec un premier envoi des codes aux 
publics bénéficiaires – une nouvelle plateforme dédiée, à destination des bénéficiaires et des 
clubs, regroupant informations / kit communication et une cartographie des clubs 
"partenaires" est disponible en ligne – en accord avec la DRAJES, le CDOS a effectué une 
première communication : auprès des comités départementaux par mail, sur son site et ses 
réseaux sociaux, ainsi qu’auprès des destinataires de sa lettre d’information. 

I/ TRAVAIL D’INTERET GENERAL (TIG) 
- sollicités, voici quelques mois, pour ce dispositif et nous nous y étions engagés, nous l’avons 
expérimenté lors de la foire expo et la Loirétaine. Bilan plutôt positif, nous ne pouvons que 
recommander cette possibilité de faire appel à la structure de la justice qui gère, en une période 
ou le bénévolat peut être parfois à la peine sur des évènements ponctuels – cela ne coûte rien 
et peut permettre aux personnes concernées d’ouvrir leur champ de connaissances – les 
structures sportives intéressées peuvent se renseigner auprès du CDOS. 

 



J/ SOIREE DES COMITES 
- premier vendredi d’octobre soit le 5 – thème non défini – nous émettrons deux ou trois pistes 
à la rentrée. 

K/ TROPHEES DE LA JEUNESSE 
 - date programmée : mercredi 18 décembre  

- à la grande halle du château de Chamerolles 
- nouvel aménagement du règlement  
- début juillet, sollicitation en direction des comités départementaux 
- à la rentrée de septembre, diffusion auprès des lecteurs de "la lettre d’info" 

 

L/ QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
 - ……………………………….. 

- ……………………………….. 

 

 
 

Le Secrétaire général         Le Président, 

Christophe CHARREIRE        Alain BOYER 

 

 

 


